
Решение № 636 Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА СВЕРДЛОВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯгор. Свердлове®. 20 октября 1950 г.
ОБ УТВЕРЖДЕНИИ РАЙОННОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ

В КУЙБЫШЕВСКИЙ РАЙОННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯПа основании ст. ст. 51 и 52 «Положения о выборах в краевые, областные, окружные, районные, городские, сельские и поселковые Советы депутатов трудя- щихя РСФСР» исполком горсовета решил:Утвердить районную избирательную комиссию по выборам в Куйбышевский районный Совет депутатов трудящихся в составе следующих представителей общественных организаций и обществ трудящихся:Председатель районной избирательной комиссии—Храмов Николай Иванович— от коммунистической организации завода «Уралэлектроаппарат».Заместитель председателя районной избирательной комиссии — Бузин Дмитрий 
Петрович — от инженерно-технических работников отдела турбомоторного завода.Секретарь районной избирательной комиссии — Коляда Валентина Федоровна— от Куйбышевской районной коммунистической организации гор. Свердловска.Члены районной избирательной комиссии:

Харитонова Наталья Порфирьевна — от профессиональной организации турбомоторного завода;
Рявин Иван Григорьевич — от рабочих, служащих и инженерно-технических работников стройуправления Заводстрой;
Колосова Нина Георгиевна — от коллектива работников женской средней школы К: 67;
Мехонцев Леонид Яковлевич — от коммунистической организации завода «Уралэлектроаппарат»;
Змеева Нина Ивановна—от рабочих, служащих и инженерно-технических ра- Лотников турбомоторного завода;
Астафьева Анна Дмитриевна — от коллектива работников Куйбышевской детской поликлиники;
Соколова Клавдия Ивановна—от рабочих и служащих'швейной .мастерской № 3;
Пятышев Федор Сергеевич — от профессиональной организации Куйбышевского районного промышленного комбината.

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 
ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ
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Выдвижение кандидатов в избирательные комиссии

Достойные доверияСвоих лучших представителей выбирает коллектив строителей Капстран кандидатами в избирательные комиссии по выборам в местные Советы депутатов трудящихся.Профсоюзная организация выдвинула в окружную избирательную комиссию по выборам в городской Совет депутатов трудящихся тт. Мешкову, Степанову и Рудневу.

Кандидатами от комсомольской организации в окружную комиссию по выборам в городской Совет депутатов трудящихся избраны тт. Орлова, Карпенко и Зуева.Кандидатами в состав избирательных комиссий избраны также тт, Карпова, Ключанских, Моисеева и Кочетов.
Е. КАРЛОВА, 

инспектор отдела кадров.

Кандидаты заводстроевцев 
в избирательные комиссии

Председатель исполкома Свердловского городского Совета 
депутатов трудящихся В. ЗЕМЛЯНИЧЕНКО.

Секретарь исполкома Свердловского городского Совета 
депутатов трудящихся К. ИВАНОВА.

О составе избирательных участков
Решением исполнительного комитета 

Куйбышевского районного Совета депута
тов трудящихся от 13 октября утверждены 
составы избирательных участков по Куй
бышевскому району г. Свердловска.

Избирательный участок № 13 будет по
мещаться в клубе на Рабочем поселке, в 
него входят: дома Рабочего поселка — от 
№ 19 по № 31. от № 34 по № 51, №№ 1, 2, 
3, 31, 33, 10, И, дома №№ 1, 4, 6, инди
видуальные, дома №№ 4, 7, 11, 12, 13, 14, 
38, 6, 7, дом № 3.

Избирательный участок № 8 помещается 
в школе № 107 по улице Краснофлотцев, в 
него входят: дома по улице Баумана до 
улицы Ленской (четная сторона), ул. Дон-

Семинар аг итаторов

ская до ул. Лабораторная, исключая дома 
№№ 13, 15, 17, 19, 21 и 23, ул. Лаборатор
ная до ул. Старых большевиков, ул. Ста
рых большевиков др ул. Краснофлотцев 

'(четная сторона), ул. Краснофлотцев до ул.
Шефская (четная сторона), ул. Шефская 
(четная сторона).

Решением исполнительного комитета . Ки
ровского районного Совета депутатов тру
дящихся в клубе Каменного карьера орга
низован участок № 6, в него входят Малый 
карьер, дом № 2. Чистовский торфяник, до
ма №№ 20. 41, 43, 44 и дома от № 1 по 
№ 5, Большой Шарташский каменный 
карьер — дом'а от № 1 по № 4 и дома от 
№ 1 по № 12. особняки №№ 8. 10, 11, 9, 1, 
3, дачи от № 4 по № 8. поселок Пески—до
ма от № 1 по № 21. кордон, Малый карьер, 
особняки ,от № 1 по № 5 и дом № 50, Ма- 
лошарташский торфяник от № 1 по № .13, 
дома Свердловскпромстроя, дома Академ- 
строя.

19 октября на всех участках стройуправления Заводстрой состоялись многолюдные собрания, посвященные выдвижению кандидатов в избирательные комиссии по выборам в Советы депутатов трудящихся.На собрании бетонного завода с предложением выступил тов. Кузнецов. Он сказал:— Нам предоставлено почетное право—выставить своих представителей в 1 избирательные комиссии. Это ответствен

ное дело мы должны поручить лучшим товарищам нашего завода.Тов. Кузнецов предложил избрать кандидатами в окружную избирательную комиссию по выборам в районный Совет депутатов трудящихся лучших мотористок тт. Шаталову, Молочникову, Анисимову и работницу завода тов. Фельдман.Его. предложение было единодушно одобрено собравшимися.
И. ХАРЛАМОВ, 

секретарь парторганизации.

На собрании коллектива 
бетонно-арматурного заводаНа-.днях на бетонно-арматурном заводе состоялось собрание по выдвижению кандидатур в избирательные комиссии по выборам в Советы депутатов трудящихся.От коллектива рабочих, ИТР и служа- ' щих единодушно были выдвинуты канди- 1 тами в окружную избирательную ко- I миссию по выборам в районный Совет де

путатов трудящихся гт. Сибиркин, Хворостов, Иванова, Биушкин и Ширяев.Кандидатами в, члены избирательной комиссии избраны также тт, Павлов и Иолитова.
А. ГОРОХОВ, 

секретарь парторганизации.
20 октября в помещении агитпункта при 

избирательном участке № 13 состоялся се
минар агитаторов.

С докладом о задачах агитаторов в пе
риод избирательной кампании выступил 
зав. агитпунктом тов. Степанов.

Собравшиеся поделились опытом агита
ционной работы в период прошлых избира
тельных кампаний.

А. ПАРШАКОВ, 
руководитель агитколлектива.

В агитколлективе ЖКО
Несколько дней тому назад на собрании 

парторганизации жилищно-коммунального 
отдела был утвержден состав агитколлек
тива для работы в период избирательной 
кампании. Все агитаторы были закреплены 
для работы за отдельными домами рабо
чего поселка.

Большинство агитаторов отдела ■ имеет 
большой опыт агитационной работы, на
копленный в период прошлых избиратель
ных кампаний. Почти все из 20 членов 
агитколлектива работали в агитколлективе 
в период прошлых выборов.

21 октября, на следующий день после 
семинара агитаторов, был организован мас
совый выход агитаторов к избирателям. 
Агитаторы познакомились с жильцами за
крепленных за ними домов, провели с ними 
первые беседы о Положении о выборах в 
местные Советы депутатов трудящихся.

А. ВОРОТНИКОВА, 
секретарь парторганизации.

На участках стройуправления 
Заводстрой

НА СНИМКЕ: секретарь комсомольской организации строительного 
управления Заводстрой Александр Чуев в свободное время беседует с чле
нами своей бригады о выборах в местные Советы Внимательно слушают 
его рабочие Ф. Хайров, А. Карпенко и С. Крохин.

Снимок Н. Самойлова.

Выполнение 
соцобязательств срываетсяРаботая на жилищном участке Завод- строя, бригада плотников, руководимая тов. Рявиным, взяла предоктябрьское соцобязательство — выполнять норму не ниже 140 проц. Но это обязательство срывается из-за отсутствия материалов.18 октября бригада простояла целый день.На следующее утро мы решили пойти па деревообделочный комбинат на выборку леса. Пошли. Набрали бревна-тонкомер.Но на другой день оказалось, что эта }»аб<>та была сделана напрасно, так как. лес был перевезен не па наш участок, а на другой, п наша бригада снова ничего не делала.Начальник участка тов. Кушнарев обязан обеспечивать бригады материалами, чтобы они могли выполнять свои соцобязательства. А. ЧУЕВ, плотник.

Овладевают 
ново й с не пиальностьюПа участке жилстроительства Завод- строя ощущался недостаток ^штукатурах, а вести эти работы было необходимо. Инструктор штукатуров тов. Сеник решил помочь в этом деле. По своей инициативе он несколько 'Молодых рабочих из вновь щмйывших начал обучать новой специальности.



В комитете ВЛКСМ Профсоюзная жизнь

План под'ема комсомольской работы
18 октября на заседания комитета 

ВЛКСМ был обсужден и принят план ра
боты комсомольской организации треста на 
оставшийся период 1950 г. План предусмат
ривает широкое развертывание политико
воспитательной работы, активное участие 
комсомольской организации в решении про
изводственных вопросов, оживление куль
турно-массовой работы с молодежью,, борь
бу за улучшение бытовых условий молоде
жи, за усиление работы по физическому 
воспитанию молодых рабочих. Намечен це
лый ряд мероприятий, направленных на ор
ганизационное укрепление организации.

По плану, утвержденному комитетом, для 
улучшения политико-воспитательной работы 
с молодежью в ноябре и декабре будут 
проведены следующие мероприятия: вечер 
встречи молодых рабочих треста с отлични
ками учебы Уральского политехнического 
института и Свердловского строительного 
техникума. Вечер будет проходить в поме
щении Дворца культуры строителей имени 
Горького. Члены политико-воспитательного 
сектора, секретари цеховых комсомольских 
организаций, воспитатели проведут беседы 
о 32-й годовщине ВЛКСМ, о 33-й годов
щине Великой Октябрьской социалистиче
ской революции, о 16-летии со дня смерти 
Сергея Мироновича Кирова, о дне Сталин
ской Конституции, о 71-й годовщине со дня 
рождения Иосифа Виссарионовича Сталина 
и другие.

До 10 ноября при комитете ВЛКСМ бу
дет создана группа докладчиков. В ноябре 
будут организованы комсомольские стенные 
газеты, органы издания комитета ВЛКСМ 
и цеховых комсомольских организаций. На 
средину ноября намечено проведение сове
щания пропагандистов комсомольских по
литкружков, совместно с преподавателями 
школ рабочей молодежи, воспитателями и 
секретарями цеховых комсомольских орга
низаций об итогах политучебы за полтора 
месяца и о результатах первой четверти в 
школах рабочей молодежи.

Под руководством тт. Хохряковой и Кар
пенко, возглавляющих производственный 
сектор комитета ВЛКСМ, 15 ноября будет 
проведено собрание молодых рабочих тре
ста об итогах предоктябрьского социали
стического соревнования и о производствен
ных задачах молодежи на остаток года. До 
10 ноября в каждом цехе и на каждом 
участке треста будут созданы молодежные 
контрольные посты. При главном инженере 
треста будет организован производственно- 
педагогический совет. До конца года на
мечено провести конференцию молодых ра
бочих на тему: «Трудовое, бытовое устрой
ство молодежи». Для доклада по этому 
вопросу предполагается привлечь управля
ющего трестом.

В клубе Свердловскпромстроя намечено 
провести три вечера совместно с обществен
ными организациями треста, провести вечер, 
посвященный 33-й годовщине Октября, на 3 
декабря намечается проведение молодежно
го вечера в честь дня Сталинской Конститу
ции, 31 декабря будет проведен молодеж
ный новогодний карнавал, кроме того, на
мечены мероприятия для широкого вовлече
ния молодежи треста в коллектив художе
ственной самодеятельности.

Руководителю бытового сектора комитета 
ВЛКСМ тов. Орловой поручено до 1 нояб
ря провести смотр готовности общежитий 
к зиме, с 15 ноября организовать конкурс 
на лучшую комнату молодежных общежи
тий и т. д. Для улучшения физкультурной 
работы принят целый ряд мероприятий, 
которые расширят физкультурный актив на 
участках треста.

1 ноября в комитете ВЛКСМ будет про
ведено совещание комсомольского актива 
треста с вопросом о росте рядов ВЛКСМ и 
ликвидации задолженности по членским 
взносам, на котором будут намечены кон
кретные мероприятия, направленные на ук
репление комсомольской организации.

Кроме упомянутых мероприятий, комсо
мольская организация примет активное 
участие в подготовке и проведении выборов 
в местные Советы депутатов трудящихся 
РСФСР,

МОЛОДЕЖЬ-НА БОРЬБУ ЗА 
СТРОЖАЙШУЮ ЭКОНОМИЮ ВО ВСЕМ

Сейчас, когда на всех предприятиях стра
ны идет массовая борьба за экономию и 
бережливость во всем, когда из сэконом
ленных материалов в сэкономленное время 
лучшие стахановцы страны создают новые 
машины, строят дома, коллектив Сверд
ловскпромстроя, и прежде всего молодежь, 
не может остаться в стороне от этого всена
родного патриотического движения. Для 
активного участия комсомольцев и молоде
жи треста в соревновании за экономию ко
митет ВЛКСМ постановил создать на всех 
участках треста молодежные контрольные 
посты, организовать посты на основании ти
пового положения, разработанного кафед
рой политической экономии Уральского го- 
сударственого университета имени А. М. 
Горького.

Комитет ВЛКСМ издал постановление об 
организации 17 молодежных контрольных 
постов. Создать при комсомольской органи
зации Капстроя, комбината производствен
ных предприятий и транспортной конторе 
штабы контрольных молодежных постов и 
при комитете ВЛКСМ—главный штаб из пя
ти человек. При условии всемерной помо
щи молодежным постам со стороны руково
дителей подразделений треста, посты при
несут огромную помощь производству, смо
гут дать значительную экономию средств.

Успешное проведение в жизнь намечен
ных мероприятий в значительной мере за
висит от того, насколько эффективную по
мощь комитету комсомола и цеховым ком
сомольским организациям окажут партбю
ро, постройком, управление треста и пар
тийные, профсоюзные, хозяйственные орга
низации подразделений треста. Только при 
условии всемерной поддержки со стороны 
всей общественности хозяйственного актива 
треста комсомольская организация сможет 
стать одним из лучших комсомольских кол
лективов города.

Н. ОСИПОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Л. ЛИН, 
член комитета ВЛКСМ.

Коллектив должен помочь
вскрыть недостатки в работе цехкома

Когда в феврале текущего года органи
зовался цеховой комитет в стройуправлении 
Капстрой, там было всего около 35 членов 
профсоюза.

В стройуправление в то время прибыло 
много рабочих, большинство из которых 
не было членами профсоюза. Отсюда и вы
текала первоочередная задача цехкома — 
вовлечь новых рабочих в члены союза. 
Члены цехкома беседовали с каждым, 
раз'ясняли задачи профсоюзов, права, обя
занности членов союза и т. д. Большую ра
боту в этом деле провел член цехкома, а 
теперь секретарь цеховой партийной орга
низации тов. Заикин.

За истекший период в члены союза во
влечено около 200 человек. Сейчас продол
жаем вести работу с еще не вступившими, 
их в стройуправлении остались единицы.

Большая работа была проведена по на
лаживанию трудовой производственной дис
циплины. Вначале были случаи, когда от
дельные рабочие или работницы трудились 
плохо, не загружали полностью свой рабо
чий день, не выполняли распоряжений бри
гадиров, мастеров. Таких товарищей мы 
вызывали в цеховой комитет, беседовали с 
ними, писали о них в стенной газете, поме
щали карикатуры в «боевых листках».

Цеховой комитет старался помочь в вы
полнении плана строительных работ. Заклю
чали социалистические договоры бригада с 
бригадой, заключали индивидуальные до
говоры. Профсоюзная организация явилась 
застрельщиком в соревновании за быстрей
шую сдачу жилья в эксплоатацию. Обсуж
дали производственные вопросы на заседа
ниях цехкома, беседовали в бригадах, раз’- 
ясняли, что они должны сделать, чтобы 
помочь коллективу выполнить план.

Радостное настроение было у коллектива,

когда в два вновь сданных общежития 
в’езжала молодежь.

Сейчас мы боремся за сдачу к празднику 
Октября еще двух брусковых общежитий.

Недостатком в развертывании соцсорев
нования явилось то, что подведение итогов 
проводилось нерегулярно.

Много сделано и в налаживании нагляд
ной агитации. Сейчас нет ни одного строя
щегося об’екта, где бы не были вывешены 
предоктябрьские лозунги. Оборудовали вит
рину, где ежедневно вывешивается свежий 
номер газеты «Уральский рабочий». Обнов
лена Доска почета лучших людей стройуп
равления. Выпускаются стенная газета, 
«боевые листки», «молнии».

Жилищно-бытовая комиссия провела об
следование жилищно-бытовых условий тру
дящихся. Многие квартиры требуют ремон
та. Этот вопрос цехком поставил перед 
начальником стройуправления, и он дал со
гласие организовать ремонтную бригаду, 
которая с 23 числа приступила к работе. 
Таким образом мы поможем нашим рабо
чим встретить праздник 33-й годовщины 
Великой Октябрьской социалистической ре
волюции в отремонтированных квартирах.

За последние дни нами проведены отчеты 
и выборы профоргов, общественных ин
спекторов и страховых делегатов. Хорошую 
оценку за свою работу получили профорги 
тт. Ключанских, Кочетов, Карпенко, Косто
марова и др.

На-днях цеховой комитет будет отчиты
ваться о проделанной работе. Я уверен, 
что члены профсоюза помогут в дальней
шей работе цехового комитета путем раз
вертывания критики, они подскажут недо
статки и научат, как их исправить.

А. БАРАБАНОВ, 
председатель цехкома.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Потерянный акт
20 июля на жилищный участок Завод- , 

строя было привезено 8 тысяч шлако
блоков. В большинстве своем это были 
бракованные камни.

Начальник участка тов. Кушнарев вы
звал начальника завода шлакоблоков тов. 
Павлова вместе с бригадой, которая из
готовляла шлакоблоки.

Придя на участок, тов. Павлов в при- 
'оутствии рабочих согласился, что ка
мень недоброкачественный, и договорился 
с тов. Кушнаревым, что бракованную про
дукцию пересортируют, стоимость этих ра
бот завод принимает на себя.

— Напишите акт и пошлите мне, я 
подпишу — заявил тов. Павлов.

В этот же день акт был написан и 
послан для подписи тов. Павлову.

С тех пор прошло более 3-х месяцев, 
а об акта ни слуху ни духу. Десять раз 
обращался тов. Кушнарев к тов. Павлову, 
десять—к тов. Дмитриеву, пять раз к глав-

ному инженеру 'КПП тов. Могилеву, два 
раза к начальнику УПП тов. Метелеву. Все 
утверждали, что акт «где-то» есть, требо
вание об уплате за сортировку камня за
конное, и тем дело кончалось.

Нам интересно: под сукном чьего сто
ла лежит этот документ, не пора ли его 
вынуть оттуда и оформить как пола
гается?

Л. МОЦАРЬ, 
бригадир каменщиков.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на запрос редакции о мерах, 
принятых по устранению недостатков, о ко
торых указывалось в статье «Улучшить ис
пользование механизмов», опубликованной 
в газете от 13 октября, управляющий тре
стом тов. Лерман сообщил:

«Для улучшения работы машинопрокат
ной базы трестом проведены и намечены к 
проведению следующие мероприятия:

1. Смена руководства МПБ.
2. Установлен график работы экскавато

ров, бульдозеров и других машин на IV

О темах для рационализаторов и обмене квартал с. г.
3. Закреплено за экскаваторами 8 авто

машин, а с 1 ноября будет выделено допол-производственно-техническим опытом
Составление темников и организация 

конкурсов рационализаторов и изобретате
лей на строительных участках и пред
приятиях имеет цель направить инициа- 
твву трудящихся на разрешение важней
ших вопросов техники и производства.

Темники могут быть двух типов — ме
стные и общеотраслевые. Местные темни
ки включают вопросы, представляющие 
интерес для определенных об’ектов. В чис
ле этих тем могут быть и более широкие, 
касающиеся общих вопросов строительной 
техники и производства, но также имею
щие актуальное значение для всех строи
тельных участков треста.

Общеотраслевые темники включают во
просы, имеющие значение для строитель
ной техники вообще или какой-либо иной 
отрасли. Для действенности темников и 
соответствия их своему назначению пред'- 
является ряд требований. Каждая тема 
прежде всего должна быть вполне ясной и 
конкретной и представлять собой задание 
для рационализаторов по разрешению опре
деленной технической проблемы.

Однако многие руководители строитель
ства к вопросу рационализации производ

ства относятся безразлично. Так на ре
монтно-механическом заводе (директор тов. 
Лысов) и в стройуправлении Промстрой 
(главный инженер тов. Богусевич) напле
вательски относятся к такому важному во
просу, как рационализация.

В III квартале не поступило ни одного 
нового предложения и не проводится ра
бота по вовлечению новых рационализато
ров, так как тт. Лысов и Богусевич пусти
ли эту работу на самотек, не спрашивая 
выполнение работы с исполнителей по 
БРИЗ’у. Такое отношение к рационализа
торской работе крайне нетерпимо, и этим 
руководителям строительства пора взяться 
за работу.

Для обмена производственно-техническим 
опытом ТЕХСО публикуются описания вне
дрения в производстео мероприятий, со
держащих известные элементы новизны, 
давших положительный производственный 
эффект и могущих быть использованными 
на других предприятиях.

Особое внимание картотека ТЕХСО уде
ляет материалам, относящимся к стаха
новским методам работы. Она рассчитана 
не только на инженерно-технический со

став, но на стахановцев и квалифициро
ванных рабочих. Трест располагает пол
ной библиотекой, где размещены наи
лучшие технические решения из опыта 
рационализации, изобретательства, техни
ческих усовершенствований. Внедрение ме
роприятий, публикуемых в картотеке, мо
жет дать каждому предприятию сотни 
тысяч рублей экономии. Поэтому с карто
текой должны знакомиться инженерно-тех
нические работники, рационализаторы и 
стахановцы. Ценные предложения, которые 
могут быть использованы па других пред
приятиях, передаются в институт технико
экономической информации для опублико
вания.

Принят к печати ряд технических усо
вершенствований, внесенных работниками 
Свердловскпромстроя.

Важнейшей задачей сейчас является 
оформление и внедрение принятых пред
ложений. Необходимо привлечь массы ра
бочих, заинтересовать их рационализатор
ством. Это должно быть долгом каждого 
руководителя.

А. МАЛЬЧИКОВ, 
инженер по рационализации и 

изобретательству. 

нительное количество автомашин.
4. Для производства работы механизмов 

МПБ передается помещение штамповочно
го цеха ремонтно-механического завода.

5. Не позднее 25 ноября трестом будут 
утверждены соответствующим приказом ме
роприятия по улучшению работы МПБ и 
повышению уровня механизации строи
тельных работ.

6. В третьей декаде октября будет прове
дено производственное совещание рабочих, 
ИТР и служащих МПБ с обсуждением ито
гов работы за 9 месяцев и мероприятий по 
выполнению обязательств, взятых коллекти
вом до конца текущего года».

Что касается мер, принятых по фель
етону «Начальник во хмелю», опубликован
ному в номере 54, то управляющий тре
стом сообщил, что им издан приказ, в кото
ром говорится: «За нарушение финансовой 
дисциплины, за содержание сверхштатного 
персонала, завышение об’емов выполненных 
работ, за развал работы по прокату меха
низмов и систематическое появление на ра
боте в нетрезвом виде начальника МПБ 
Логинова К. С. с работы снять».

Ответственный редактор 
А. Г. ШЕМЕТИЛО.

.НС36132. Заказ № 8094.
Типография изд-ва «Уральский рабочий», 
Свердловск ул. имени Ленина, № 47,


